

Reddition d'un chef rebelle rwandais en RD Congo

PANA, 15 mars 2012 New York, Etats-Unis - Un chef rebelle rwandais, le lieutenant-colonel Idrissa Muradadi, s'est rendu à la suite d'une offensive militaire conjointe des Nations unies et de l'armée nationale de la République démocratique du Congo, annonce un communiqué de la Mission de maintien de la paix de l'ONU en RDC (MONUSCO). Selon le communiqué, transmis mercredi à la PANA à New York, M. Muradadi, considéré comme un "gros poisson", et trois de ses gardes du corps se sont rendus vendredi aux forces de la MONUSCO et de l'armée nationale congolaise (FARDC). "C'est une excellente nouvelle et le fait qu'il se soit rendu va avoir un effet démoralisateur sur les autres rebelles des FDLR dans l'est de la RD Congo", indique le porte-parole de la MONUSCO, Manodje Mounoubai. M. Muradadi est un ancien commandant en chef des Forces démocratiques de libération du Rwanda (FDLR), qui opèrent depuis la fin de l'année 1994 principalement dans l'est de la RDC. Après sa reddition, le chef rebelle a été envoyé dans un camp de désarmement et de démobilisation et sera bientôt transféré au Rwanda. Les FDLR font partie des nombreux groupes armés qui opèrent en RDC. Le gouvernement congolais a lancé plusieurs offensives ciblant ces groupes, avec l'appui logistique de la Mission de maintien de la paix de l'ONU.